

Wien H. W. 16°C

Heute sonnig und sehr warm

DO | 08.09.2005

**HUNDEKOT**

31.07.2005

Fünf Bezirke starten Kampagne

Fünf Bezirke sagen dem Hundekot den Kampf an. Nach wie vor gehört dieses Problem zu den größten Ärgernissen der Wiener. Im Vorjahr hatte schon Währing eine Kampagne gestartet.

Plakate sollen an Pflicht erinnern

Die Bezirksvorsteher von Margareten, Neubau, der Josefstadt, Simmering und Hietzing wollen nicht länger dabei zusehen, dass undisziplinierte Hundebesitzer der Natur ihrer Lieblinge weiterhin überall freien Lauf lassen.

Eine Plakatkampagne gegen das Liegenlassen von Hundekot mit dem Titel "Weg mit dem Dreck" soll die Hundbesitzer an ihre gesetzliche Pflicht erinnern.

Gute Erfahrungen in Währing

Bereits im Vorjahr hat man in Währing versucht, durch das Aufstellen von Plastiksackerl-Automaten den Hundekot auf den Gehsteigen und Straßen zu reduzieren.

Laut Bezirksvorsteher Karl Homole (ÖVP) sei eine deutliche Verbesserung aber nur zu erreichen, "wenn die Dinge auch strafrechtlich verfolgt werden. Die Gesetze gibt es, man braucht keine Neuen. Es gibt nur keine Instanz, die das verfolgt".

Die Erfahrungen bei der Kampagne gegen den Hundekot seien aber trotzdem recht gut gewesen, so Homole. Das habe auch die MA 48 bestätigt, die für die Straßenreinigung zuständig ist.

GANZ ÖSTERREICH**WIEN NEWS****LUST AUF WIEN**

STADTLIBEN
BEISLTIPP
IM GRÄTZEL
WOHLFÜHLEN

ORF WIEN

WIEN HEUTE
RADIO WIEN
KONTAKT

GEWINNEN!